

Über das Jahr 2021 gibt es in der Völleyballsparte leider nicht viel zu berichten. Es haben lediglich zwei Punktspiele stattgefunden - und damit waren wir noch „Spitze“ in der Liga, denn alle anderen haben nur ein Spiel gespielt. Das einiges vorhandenen Saison nebenstehlich sein.

Der Versuch, einen Haufen Studenten als eigenes Herrenteam in den Verein zu integrieren, ist leider gescheitert - als die Studenten die Beiträtsformulare unterschrieben, fiel ihnen ein, dass der Vereinsbeitrag von 13,00 EUR doch zu hoch sei und sie eine Studentenrabattierung erwartet hatten. Es bleibt also bei unserem kleinen Mixed-Team und wir hoffen, dass wir in der kommenden Saison endlich auch mal wieder Punktspiele machen können. Eine Abgang hatten wir, dem die Corona-Regeln zu strengend waren, aber der Rest sagt weiterhin ...

... Rot-Schwarz-Kiel --- ich bin dabei!

Marei Kiewald
